Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 110 m2
Référence 84910297
Prix 2 020 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Implantée dans la commune de Grimaud, a proximité direct du prestigieux golf de
Beauvallon. Dans un environnement résidentiel et calme, cette villa édifiée sur un
terrain plat de 1950 m2 bénéficie d'une belle vue sur la mer et sur
Saint-Tropez.Construite en 1975,la villa d'une surface de 110 m?, se compose
notamment d'une entrée, d'une cuisine équipée, d'un séjour avec cheminée, de
deux salles de douche, de quatre chambres et d'un garage indépendant.Elle
dispose également d'une piscine traditionnelle de 9,5 x 4,5 m, de plusieurs

terrasses et d'un charmant jardin du c6té ouest, le tout sur un ...

Located in the commune of Grimaud, close to the prestigious Beauvallon golf
course. Set in a quiet, residential environment, this villa is built on a 1950 m? flat
plot and enjoys a beautiful view of the sea and Saint-Tropez.Built in 1975, the 110
m? villa features an entrance hall, fitted kitchen, living room with fireplace, two
shower rooms, four bedrooms and detached garage.lt also features a traditional
9.5 x 4.5 m swimming pool, several terraces and a charming west-facing garden,

all on fully fenced grounds.ECD in progress Agency fees payable by vendor

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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